

Se consolida Coahuila como líder en seguridad



El gobernador Manolo Jiménez recibió el Primer Informe del fiscal Federico Fernández, destacando la reducción histórica de delitos y los mejores indicadores de seguridad a nivel nacional

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Aprueba Congreso ley para regular anexos

Con esta legislación, Coahuila se convierte en el primer estado del país en contar con un marco legal específico para los llamados anexos.

HILDA SEVILLA
MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Con esta legislación, Coahuila se convierte en el primer estado del país en contar con una ley estatal específica para regular estos centros, que hasta ahora operaban bajo lineamientos federales y, en muchos casos, sin supervisión local efectiva.

SALTILLO, COAH.- El Congreso del Estado de Coahuila aprobó la Ley para la Regulación de Establecimientos Privados para la Atención de las Adicciones y la Salud Mental, con el propósito de establecer un marco legal claro para los llamados "anexos" y garantizar el respeto a los derechos humanos de las personas que reciben tratamiento.

LOCAL / PÁG. 2



Durante su comparecencia ante el Congreso, el Fiscal General presentó resultados históricos en seguridad y estado de derecho.

Saltillo, Coah.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió el primer Informe de Gestión Institucional del fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez, previo a su comparecencia ante las y los diputados que conforman la LXIII Legislatura local.

"Trabajando en equipo estamos fortaleciendo la Fiscalía de Coahuila. Me dio mucho gusto recibir el Primer Informe de nuestro amigo el fiscal Federico Fernández Montañez. Gracias a la coordinación entre todas las instituciones de seguridad, la estrategia im-

plementada y la voluntad total de entrarle con todo, hemos venido reduciendo considerablemente los delitos en nuestro Estado. Hoy Coahuila tiene los mejores indicadores a nivel nacional. Felicidades a todo nuestro gran equipo. En seguridad seguiremos con todo pa'delante, a pasos de gigante", destacó el gobernador.

El Mandatario estatal reconoció y felicitó al Fiscal General del Estado por

los logros y avances que desde esta institución se han alcanzado, y que abonan a fortalecer el estado de derecho y la percepción de seguridad en todo el territorio coahuilense.

Reiteró su total respaldo, apertura y compromiso de trabajo coordinado, como hasta hoy se ha hecho, para continuar blindando a Coahuila y ofrecer a la ciu-

dad una mejor calidad de vida. En su comparecencia ante las y los diputados de Coahuila, Federico Fernández mencionó que hoy Coahuila vive su mejor etapa en materia de seguridad de los últimos 30 años, gracias a un modelo de seguridad que viene trabajándose desde hace muchos años.

LOCAL / PÁG. 7

@periodicolahoz

/PeriodicoLaVozMX



La Delegada de Instituto Nacional de Migración (INM) en Coahuila, Sonia Guardiola Alemán.

INFORMÓ EL INM

Alistan "paisanos" ingreso en caravanas por Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



El gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió el Primer Informe de Gestión Institucional del fiscal general Federico Fernández Montañez.



Pelean en la tribuna diputadas de CDMX

Diputadas del PAN y de Morena pelearon la tribuna del Congreso con empujones y jalones de cabello durante el debate por la desaparición del Info y el órgano que deberá sustituirlo.

SALTILLO, COAH.- La Delegada de Instituto Nacional de Migración (INM) en Coahuila, Sonia Guardiola Alemán, confirmó el ingreso de la primera y más numerosa caravana de migrantes y connacionales que transitará por Coahuila durante el periodo vacacional decembrino, como parte del operativo federal de seguridad y acompañamiento carretero.

Guardiola Alemán, informó que la caravana ingresará este miércoles al país por Tamaulipas, y recorrerá territorio coahuilense bajo un esquema de traslado ordenado, seguro y coordinado, en conjunto con autoridades estatales, federales y dependencias migratorias de estados vecinos.

LOCAL / PÁG. 2



Declara Trump al fentanilo 'arma de destrucción masiva'

Trump designó al fentanilo como "arma de destrucción masiva" mediante una orden ejecutiva.



Terribles lesiones

La NFL perdió a dos de sus mejores jugadores del momento en la misma semana.



Pelean en la tribuna diputadas de CDMX

Diputadas del PAN y de Morena pelearon la tribuna del Congreso con empujones y jalones de cabello durante el debate por la desaparición del Info y el órgano que deberá sustituirlo.



Guardiola Alemán informó que durante el pasado fin de semana se registró un incremento considerable en la movilidad.

Detalló que el ingreso se realiza por Nuevo Laredo y Matamoros, con desplazamiento hacia la región Carbonífera, ruta para la cual ya se estableció coordinación con el estado de Nuevo León, a fin de agilizar el tránsito vehicular y evitar contratiempos.

LOCAL / PÁG. 2